



Weihnachtsbrief 2020

Liebe Sportfreundinnen und liebe Sportfreunde,

ein besonderes Jahr liegt hinter uns, und wir sollten die positiven Erlebnisse mit nach vorne nehmen.

Im ersten Moment mag es vielleicht überraschend klingen, aber ich verabschiede 2020 mit viel Dankbarkeit. Gleichzeitig blicke ich dem kommenden Jahr mit Zuversicht und Optimismus entgegen. Auch, weil ich finde, dass wir im Rückblick – trotz der schwierigen Situation – auf Vieles sehr stolz sein können.

Sicher hat Corona unser Leben sehr beeinflusst und uns in unserer Entwicklung im Sport eingeengt. Aber viele Vereine haben Videoangebote entwickelt, die sonst nie entstanden wären. Auch in der Vorstandsarbeit wurde oft online gearbeitet. Die Ausbildungsangebote wurden fast alle umgesetzt, in Präsenz oder auch online.

Sicher waren alle Vereine wo die Jubiläen ausgefallen sind – sehr enttäuscht. Ein Jahr ohne „Wandern mit andern“ konnten wir uns auch nicht vorstellen.

Im April haben wir noch geglaubt, dass wir auf der Stolle keine Freizeiten durchführen können. Als die ersten Lockerungen bekannt wurden, hat das gesamte KSB-Team neue Freizeiten entwickelt. So sind die Familienfreizeiten und Herbstfreizeiten neu entstanden. Beide werden in Zukunft im Programm bleiben. Unsere großen Freizeiten mussten wir auf 50 Teilnehmer reduzieren.

Ich persönlich bin überzeugt, dass der Sport, natürlich mit aller gebotenen Vorsicht und bestmöglichen Schutzvorkehrungen bald wieder stattfindet. Der Sport hat sehr verantwortlich im letzten Jahr gehandelt und sollte so schnell wie möglich wieder starten.



! Bewegung im Verein – unsere beste Medizin !



*Der Vorstand wünscht allen ein gesundes – frohes – besinnliches Weihnachtsfest
und einen erfolgreichen und positiven Jahresanfang 2021*

Hans Diez
Vorstandssprecher